

Bewegung bei Hitze? Aber SICHER!

Machen Sie mit beim Hitzeschutz-Atlas für Artern!



Hohe Temperaturen im Sommer bergen gesundheitliche Risiken. Maßnahmen zur Prävention von hitzebedingten gesundheitlichen Auswirkungen sind daher für uns alle wichtig. Gemeinsam mit Ihnen und der Stadtverwaltung Artern möchte das BeBeQu-Projekt eine Übersicht mit öffentlich zugänglichen Orten in Artern erarbeiten, an denen man bei hohen Temperaturen hitzegeschützt verweilen kann. Zudem möchten wir erfahren, an welchen Orten im Stadtgebiet Bedarf an Hitzeschutzmaßnahmen besteht.

Unterstützen Sie das Vorhaben, indem Sie folgende Fragen beantworten.

1. Wo kennen und nutzen Sie bei Hitze kühle öffentliche/offen zugängliche Räume im Arterner Stadtgebiet? Sind hier nach Ihrer Kenntnis Öffnungszeiten zu beachten?

2. Wo kennen und nutzen Sie Angebote von kostenfreiem Trinkwasser in Artern?



3. Wo in Artern sind Sie heißen Tagen ungern unterwegs, weil Verschattungen fehlen?

4. An welchen Orten in Artern würden Sie sich wünschen, dass eine Öffnung der Gebäude (oder z. B. Reduzierung des Eintrittspreises) an heißen Tagen als Hitzeschutzmaßnahme geprüft wird?

Herzlichen Dank für Ihre Mithilfe!

Übrigens: Viele Veranstaltungs- und Informationshinweise zum Thema Hitzeschutz finden Sie auf der Website des Bündnisses „Hitzeaktionstag:

<https://hitzeaktionstag.de/veranstaltungen/>

